

Mensaje 499

Paris, viernes 24 de noviembre del 2023

Un diálogo lleno de vida

Recientemente, se compartió el intercambio de correos electrónicos entre una discípula —sobre su visita a Tirupati— y el Gurú, siendo también publicado en un grupo de Whatsapp administrado por un antiguo kriyaban.

Al leer lo publicado, un kriyaban hizo una pregunta y el antiguo hermano kriyaban le respondió.

La totalidad de los diálogos es ahora compartida como Mensaje.

La devota:

Querido Baba,

Jai Gurú, Jai Gurú,

El 14 de noviembre de 2023 visité a *swamy* Tirupati Balaji Venkateshwara como *darshan*. ¡Y qué espléndido *darshan* fue...! Sentí como si fuera totalmente uno con el Señor Vishnu... como si ÉL me devolviera la sonrisa y me sentí llena de puro gozo olvidándome de todo lo que me rodeaba y repitiendo su nombre —Govinda, Govinda— en mi corazón... Pude sentir una corriente en mi columna vertebral y una conexión directa con el Señor como si ÉL se manifestara acercándose a mí y yo también me acercara a Él.

No LE pedí nada... ningún deseo material, nada... fue solo un puro y excelso orgasmo en mi cerebro... las lágrimas manaban de mis ojos... estaba súper feliz sin ningún motivo.

La energía del *kriya* obró este milagro... esta conexión... Creo que la gracia del Gurú lo hizo posible... porque fui sin haber reservado previamente los billetes...

¡Ahora veo al Señor en el sol naciente!

Jai Guru, Jai Lahiri Lore, Jai Kriya Yoga

Respuesta del Proceso Gurú:

En nuestra antigua y santa tierra llamada Bharat, hay realmente lugares muy especiales con tremendas, intensas y abrumadoras vibraciones sagradas. Cuando visité Tirupati hace muchos años, surgieron percepciones similares que aún permanecen fuertemente grabadas en la memoria. El *Kriya Yoga* acelera el proceso, sin duda. La vida florece cuando la mente se desvanece. La divinidad amanece y los deseos son destruidos.

Bendiciones y mucho amor para todos.

Jai Guru, Jai Govinda, Jai Lahiri Lore.

Pregunta de un *kriyaban*:

Disculpadme si me equivoco con esto, pero no es mi intención faltar el respeto; solo pregunto: ¿No es la mente la que estaba jugando su juego? En determinado momento nuestra hermana en el *kriya* dijo que se olvidó de todo, aunque luego también dijera que estaba cantando “Govinda”. Incluso sintió una corriente en la columna. ¿No es todo eso experimentado únicamente por la mente? ¿No es posible entonces que fuera la mente la que estuviera creando y experimentando todo eso?

Respuesta al *kriyaban*

Querido, tienes razón diciendo que la experiencia es de la mente y de su condicionamiento. El condicionamiento hindú es cantar “Govinda, Govinda” en Tirupati. Sin embargo, también es un hecho que, tanto en nuestro país como en otras partes del mundo —yo lo he sentido en Bulgaria—, hay lugares con una inmensa concentración de energía. Un cuerpo sensible responde y a veces surgen las lágrimas u otros fenómenos físicos. Entonces no hay nadie que experimente.

Inmediatamente después de surgir esa bienaventuranza, la mente toma el control y dice: “Yo la experimenté”. A partir de entonces, los condicionamientos, con sus perversiones y maniobras, toma el relevo.

El condicionado como hindú verá a Govinda en esa estatua, y el “cristiano” puede que vea a Jesús, etc. Todos estos sucesos y las experiencias, cuando son vistos sin elegir, sin enjuiciar, sin aceptarlos ni rechazarlos, sin aprobaciones o condenas, provocarán una transformación en el cuerpo que los experimenta aportando Energía de Comprensión. De no ser así, tales experiencias se convierten meramente en fantasías mentales y uno continúa bajo el absoluto dominio de la mente, de la divisiva conciencia, sin florecer en la Consciencia Libre de División.

Me hace muy feliz que hayas hecho estas preguntas. Son, de hecho, el fenómeno *swadhyaya*: el primer paso del *Kriya Yoga*.

Por favor, lee el Mensaje 75 para comprender más profundamente todo el proceso.

¡Gloria a Balaji - Jesús - Alá - Divinidad - Consciencia libre de divisiones!